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На днях в механическом цехе 
№ 6 состоялось общее собрание 
всего коллектива. Обсуждался 
один вопрос: принятие социали
стических обязательств в честь 
Дня международной солидарности 
трудящихся всех стран—1 Мая.

Коллектив цеха успешно вы
полнил обязательства в честь фев
ральского Пленума ЦК КПСС. Го*  
рячее стремление ознаменовать 
праздник Первомая новыми побе

дами в труде нашло свое отраже
ние в новых обязательствах.

Труженики шестого механиче
ского решили закрыть план четы
рех месяцев досрочно, 28 апреля, 
ежемесячно на 110 процентов 
выполнять план сдачи деталей в 
запасные части для лесного хо
зяйства страны. Коллектив обя
зался снизить брак по сравнению 
с тем же периодом прошлого года

на 30 процентов, на пять процен
тов повысить производительность 
труда.

Мы призываем всех тракторо
строителей последовать нашему 
примеру и включиться в сорев
нование за достойную ' встречу 
праздника Первое мая.

Н. ПАВЛЮЧЕНКО, 
секретарь партийной органи

зации механического цеха № 6.

Не снижая темпов
Пленум Центрального Комитета КПСС

Продолжение. Начало в №№ 13 
и 14 «Боевого темпа».

Многие ораторы, и в частности 
академик Т. Д. Лысенко, говори
ли на Пленуме о такой важной 
проблеме, как повышение жирно
сти молока. Как известно, под 
руководством академика Лысенко 
на экспериментальной базе «Гор*  
ки-Ленинские» создано уникаль
ное стадо жирномолочного круп
ного рогатого скота. Эти коровы 

'дают по 4,5 тысячи килограммов 
молока с содержанием молочного 
жира в пять с лишним процентов. 
Экспериментальная база продала 
в другие хозяйства около 350 бы
ков и 300 жирномолочных коров.

Поистине безграничны возмож
ности наших колхозов и совхозов, 

совхоз получил 150 тысяч руб
лей прибыли. Средний урожай 
зерновых за три года составил 25 
центнеров — возрос в три раза.

Большое внимание уделяется 
на Пленуме необходимости значи
тельного улучшения подготовки 
кадров специалистов сельского 
хозяйства. Об этом, в частности, 
говорил первый секретарь ЦК 
комсомола С. П. Павлов. Он от
метил, что есть еще' люди, кото
рые, окончив сельскохозяйствен
ные вузы и техникумы, не хотят 
ехать в деревню. Комсомольцы и 
молодежь Башкирии, Молдавии, 
Литвы, Ростова, Волгограда, го
ворит тов. Павлов, на своих соб
раниях приняли решения—хода
тайствовать о лишении дипломов 
тех, кто уклоняется от работы по 

трудовые рапорты об одержанных 
победах во всенародном социали
стическом соревновании.

♦ ♦ • ♦

14 февраля заседание Пленума 
ЦК КПСС проходило в Кремлев
ском Дворце съездов> С большой 
речью выступил встреченный 
бурными аплодисментами первый 
секретарь Центрального Комитета 
КПСС, Председатель Совета Ми
нистров СССР товарищ Н. С. Хру
щев. Тысячи собравшихся в зале 
дворца с огромным вниманием 
слушали выступление товарища 
Н. С. Хрущева.

Окончание на 2-й стр.

Немало славных дел на счету 
тружеников механического цеха 
Л? 3. На рабочем собрании в дни 
подготовки к февральскому Пле
нуму ЦК КПСС коллектив цеха 
вскрыл дополнительные резервы 
производства, пересмотрел свои 
социалистические ‘обязательства и 
определил новые, более высокие 
рубежи.

Коллектив обязался в канун 
открытия партийного Пленума 
войти в график по выпуску товар
ной продукции и по запасным ча
стям. За счет экономии материа
ла, уплотнения рабочего времени, 
внедрения малой механизации и 
автоматизации решено было вы
дать сверхплановой: продукции в 
фонд химии на сумму около двух 
тысяч рублей.

Несмотря на перебои в работе, 
коллектив успешно справился с 

поставленной задачей и в настоя
щее время идет впереди графика 
как по основному производству, 
так и по сдаче деталей в запас
ные части. В фонд химии внесе
но 2800 рублей.

Большими трудовыми успехами 
встретили решения Пленума ЦК 
КПСС коллективы сменных масте
ров тт. Шиловских А. П., Усова 
Н. В. Хороших показателей доби
ваются смены мастеров тт. Зло
бина Л. А., Кононова А. Д. и 
Джарлыгапова Д.

В настоящее время наш кол
лектив охвачен одним стремлени
ем — не снижать1 достигнутых 
темпов и досрочно выполнить го
сударственную программу первого 
квартала.

Н. СТЕПАНОВ, 
секретарь партийной органи

зации механического цеха № 3.

если во главе их стоят люди, 
преданные своему делу и 
знающие его, если они дей
ствительно по - хозяйски отно
сятся к земле. Это пока
зал, в частности, в своем выступ
лении директор совхоза «Яготин- 
Лкий» (Киевская область) А. А. 
Сенников. Совхоз «Яготинский» 
организован три года назад на 
базе отстающих колхозов. Решено 
было новое хозяйство специали
зировать — в одном отделении 
выращивать уток, а в другом— 
производить корма для птицы и 
крупного рогатого скота.

В прошлом году здесь было вы
ращено один миллион сто тысяч 
уток — получено 20 тысяч цент
неров утиного мяса, или 267 цен
тнеров на 100 гектаров угодий. 
Только за счет его реализации

специальности, взыскивать с них 
средства, затраченные государст
вом на их обучение.

Тов. Павлов сообщает, что ком
сомольские организации сейчас 
немало делают, чтобы вернуть в 
колхозы и совхозы молодых агро
номов, зоотехников, ветврачей, 
которые по тем или иным причи
нам не работают в сельском хо
зяйстве. Комсомольцы выясняют 
эти причины, помогают молодым 
товарищам исправить допущенные 
ошибки. И это дает результаты— 
в январе более тысячи специали
стов решили вернуться в сель
ское хозяйство и честным трудом 
оплатить свой долг народу.

Пленум ЦК КПСС продолжает 
свою работу. В адрес Пленума со 
всех концов страны продолжают 
поступать письма и телеграммы-—’

Ярче горите, звезды трудовой славы!
Звание «Ударник коммунистического труда» 

присвоено передовикам производства жилищно- 
коммунального отдела:

ЕРМАКОВУ Гавриилу Александровичу —слеса
рю; ЛЮБАВИНУ Ефиму Яковлевичу —слесарю; 
РОМАНОВУ Егору Ивановичу—слесарю; КАСИ
МОВУ Кусиму Абасовичу—слесарю; ЛАШКО Ана
толию Романовичу —слесарю; ДОБРЫНИНОЙ 
Ирине Николаевне—электромонтеру; ГРАЧЕВОЙ 
Ефросинье Никифоровне—электрику; ШЕЛЮТО 
Людмиле Николаевне—электрику; МАТУХНО Зое 
Трофимовне—бухгалтеру; ЛЕВШИНОЙ Христине 
Лаврентьевне—экономисту; ПАНАРИНУ Петру 
Ивановичу—слесарю; СОСУНОВУ Владимиру 
Афанасьевичу— слесарю; ЛАРИНУ Алексею Ми
хайловичу—слесарю; ЗАПРУДСКИХ Анатолию 
Николаевичу —слесарю; БЕДНЯК Сергею Ивано
вичу—слесарю; БУДАНОВУ Александру Ивано
вичу-газосварщику; ИВАНОВУ Юрию Алек

сандровичу-газосварщику; ПЧЕЛИНЦЕВУ Нико
лаю Васильевичу— помощнику электросварщи
ка; ДЯГИЛЕВУ Виктору Андреевичу—мастеру; 
ДОЛГИХ Николаю Григорьевичу —электрику! 
МАМОТЬКИНУ Николаю Михайловичу—электри
ку; СПИРИДОНОВУ Павлу Ивановичу—электри
ку; ОВЧИННИКОВУ Иннокентию Иннокентьеви
чу-электрику.

Звание «Ударник коммунистического труда» 
присвоено передовикам производства телефонной 
станции:

ГАЙКАЛОВОЙ Татьяне Константиновне*-- элек
тромонтеру; РУНЕЦ Нине Андреевне—электро
монтеру; ШАБАНОВОЙ Марии Тихоновне—элек
тромонтеру; ПОПОВОЙ Марии Тихоновне—элек
тромонтеру; ПОПОВОЙ Надежде Леонтьевне- 
электромонтеру; САМОРОДОВОЙ Валентине Ми 
хайловне—электромонтеру.

В Президиуме ВЦСПС

Больше внимания развитию жилищно- ;
строительной кооперации '

Более двух тысяч кооперативов для строительства домов 
с жилой площадью около четырех миллионов квадратных 
метров организовано в нашей стране. Значительное разви- I 
тпе такие объединения получили в Москве и Ленинграде, । 
Украинской и Литовской ССР, Новосибирской, Ярославской, ( 
Владимирской, Воронежской, Ростовской, Пермской, Горь
ковской, Рязанской, Тамбовской областях.

Активное участие в создании кооперативов и строительст
ве для них жилых домов принимают профсоюзные органы- 1 
зацпп. Многое делают в этом направлении Запорожскпй, ( 
Саратовский, Куйбышевский, Омский и другие советы । 
профсоюзов. .

Однако, как отметил президиум ВЦСПС, рассмотревший 
вопрос «О работе профсоюзных и хозяйственных организа
ций по дальнейшему развитию жилищно-строительной ко- ! 
операции», некоторые профсоюзные и хозяйственные орга- ( 
нпзацип не уделяют необходимого внимания этому важно- । 
му делу. (

Президиум ВЦСПС обязал республиканские, краевые, . 
областные советы и комитеты профсоюзов совместно с ру
ководителями предприятий и организаций разобраться с ’ 
выполнением планов кооперативного жилищного строптель- ( 
ства п принять меры к устранению имеющихся педостат- । 
цов. Необходимо наметить н осуществить мероприятия по . 
увеличению объемов такого строительства, снижению стои
мости и повышению качества работ. '

Советам профсоюзов рекомендовано договориться с нс- 1 
полкомами областных Советов депутатов трудящихся о том, 1 
чтобы возложить функции заказчика по кооперативно-жи- । 
лищному строительству на управления, отделы капиталь, 
ного строительства городских Советов. (ТАСС).

Наш = 
современник •

Владимир Владимирович 
Мирленко работает в сталели
тейном цехе с 1947 года. Он 
прошел большой трудовой путь 
от . слесаря до старшего масте
ра отдела механика.

Остались позади годы уче
бы. А сколько пришлось пре
одолеть трудностей за это вре
мя! Ведь он начал с пятого 
класса вечерней школы, а те
перь получил диплом инжене
ра. Были моменты, когда он 
хотел бросить все и хоть не
много отдохнуть. Но стремле
ние получить знания, стать 
квалифицированным специа
листом, воля и упорство побе
дили: в 1961 году Владимир 
Владимирович окончил инсти
тут.

Любят и уважают в коллек
тиве этого скромного и отзыв
чивого человека. Он хорошо 
знает производство, является 
активным рационализатором. И 
всегда им движет одна мысль 
—облегчить труд рабочих, по
мочь им в повышении

Всегда в
производительности тру да.

Одним из ценных рациона
лизаторских предложений Вла
димира Владимировича Мир
ленко является внедрение по
луавтоматической проходной 
выбивки на пятом конвейере. 
Этой теме была посвящена 
дипломная работа студента 
Мирленко. Он решил вопло
тить ее в жизнь.

Результаты не замедлили 
сказаться: с внедрением по
луавтоматической выбивки 
производительность груда ра
бочих увеличилась на 35 про
центов, заметно улучшилась 
культура производства, а уча
сток выбивки перестал быть 
«узким» местом в цехе. Эко
номический эффект, получен
ный от внедрения предложе
ния рационализатора, составил 
2939 рублей. Всего же в 
прошлом году тов. Мирленко 
подал шесть рацпредложений 
с условно - годовой эконо
мией около пяти тысяч руб
лей.

поисках
Передов.ой инженер большое 

внимание уделяет' обучению 
рабочих передаче своих зна
ний и методов труда товари
щам по работе. Так, за 
1962—1963 годы он обучил 
прогрессивным методам ремон
та 30 человек.

В. В. Мирленко—активный 
общественник. Он возглавляет 
комиссию по рационализации 
в цеховом комитете профсою
за.

В настоящее время в стале
литейном цехе проходит мо
дернизация оборудования, и 
Владимир Владимирович при
нимает в этом важном деле са
мое горячее участие, являясь 
членом комплексной конструк
торско-технологической брига
ды. ,

В труде на благо любимой 
Отчизны, в повседневном твор
ческом дерзании во имя чело
века нашел свое настоящее 
счастье инженер тов. Мирлен
ко. г. вильнин.
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Пленум Центрального Комитета КПСС
Окончание. Начало на 1й стр.

Мы завершаем работу Пленума 
ЦК КПСС по важнейшему вопро
су, говорит товарищ Н. С. Хру
щев. Решения Пленума будут це
ликом и полностью направлены 
на выполнение Программы пар
тии, принятой XXII съездом, на 
развитие всей нашей экономики, 
на удовлетворение растущих пот
ребностей народа в продуктах пи 
тания.

После того, как мы примем ре 
шецие, выразим свою волю, свою 
сплоченность и единое понимание 
важности этого вопроса, мы дол
жны показать свои организацион
ные способности, мы должны на
правит!. усилия всех колхозников, 
механизаторов, работников совхо
зов, руководителей, ученых и спе
циалистов всех, кто трудится 
па благо народа в области разви
тия сельского хозяйства, на кон
кретные дела. Сила нашей партии 
как раз и состоит в том, что у 
нее слово не расходится с делом.

Решения декабрьского Плену
ма ЦК, отмечает тов. Н. С. Хру
щев, называют в народе историче
скими решениями. II это действи
тельно так. Осуществление мер 
но ускоренному развитию хими
ческой промышленности окажет 
глубокое влияние на весь ход 
коммунистического строительства. 
Это всесторонне разработанный 
конкретный план выполнения ос1 
новных положений Программы 
КПСС о создании материально- 
технической базы коммунизма.

Химия имеет исключительное 
значение для всех отраслей совет- 

1 ской экономики. Но особенно ве
лико ее воздействие на сельское 
хозяйство. По существу химиза
ции сельского хозяйства — это 
революция в сельскохозяйствен
ном производстве, в его развитии 
по пути интенсификации. И если 
в Соединенных Штатах Америки 
и других развитых капиталисти
ческих странах химизация сель
ского хозяйства осуществлялась 
на протяжении десятилетий, то 
нам предстоит провести ее за ка
кие-нибудь семь лет. II мы ре
шим эту задачу.

Нам, товарищи, предстоит 
большая и трудная работа. На 
основе химизации, развития оро
шения и механизации нужно в 
короткий срок удвоить и утроить 
производство сельскохозяйствен
ных продуктов. Это нелегкая за
дача. Она была непосильной для 
иас несколько лет назад, но она 
становится вполне реальной сей
час. С развитием химии создают
ся условия для того, чтобы обес- 
пеяить полное удовлетворение 
потребностей страны в самых 
ценных продуктах.

Товарищ Н. С. Хрущев приво
дит яркие примеры и цифры, 
показывающие как за последнее 
десятилетие коренным образом 
изменилась сама производственно
экономическая база сельского хо
зяйства. Опираясь на эту базу, го
ворит он, мы можем теперь по- 

/ ставить перед собой как задачу 
сегодняшнего дня — резко под
нять интенсивность сельскохозяй
ственного производства, повысить 
урожайность основных культур и 
продуктивность животноводства, 
увеличить производство зерна с 
каждого гектара пашни, а также 
мяса и молока в расчете на 100 

ч гектаров земли.
Что такое интенсификация?

Нам надо это общее понятие пе
ревести на конкретный язык 
производства. Для колхозника 
или рабочего совхоза, для чело
века, который производит сель- 
скохозяйственные продукты, ин
тенсификация означает,, как при 
тех же затратах получить боль
ше продукции.

Интенсивность ведения сельско
го хозяйства во многом зависит 
от специализации, от правильного 
использования возможностей того 
пли иного хозяйства.

Какой характер должна носить 
специализация производства в 
колхозах и совхозах нашей стра
ны?

Прежде всего это должна быть 
зональная специализация, направ
ленная на максимальное произ
водство той продукции в данной 
зоне, для которой имеются наибо
лее благоприятные условия. На
пример, Эстония, Латвия, Литва, 
Белоруссия имеют хорошие усло
вия для развития молочно-мясно
го животноводства. Здесь мы и 
должны брать курс на максималь
ное увеличение производства мя
са и молока, откорм свиней.

Наряду с зональной специали
зацией у нас должна получить 
широкое распространение внутри
хозяйственная специализация, на
пример, в одной бригаде—молоч
ная ферма, в другой — откорм 
крупного рогатого скота, в треть
ей бригаде — откорм свиней.

Наличие крупных ферм позво
лит механизировать основные 
процессы труда в животноводстве, 
а также заготовку и раздачу кор
мов, поднять производительность 
труда.

Тов. Н. С. Хрущев отмечает, 
что интенсификация в животно
водстве немыслима без получения 
высоких урожаев кормовых куль
тур и особенно кукурузы и сахар
ной свеклы. Сейчас по всем зонам 
доказана эффективность выращи
вания кукурузы на силос. Как 
правило, наибольшее количество 
мяса и молока в расчете на 100 
гектаров производят те колхозы 
и совхозы, которые научились 
выращивать кукурузу. Такие хо
зяйства есть буквально в каждой 
зоне нашей страны. Но есть и та
кие хозяйства, где за последнее 
время ослаблено внимание к воз
делыванию кукурузы. В результа
те урожаи этой культуры в ряде 
районов низкие, силоса заклады
вается мало. И это объясняется 
не почвенно-климатическими ус
ловиями, а .неумением ухаживать 
за этой культурой, возделывать 
ее. Поэтому надо настойчиво обу
чать людей, тем более теперь, 
когда колхозы и совхозы будут 
иметь больше минеральных удоб
рений. А лучшей культуры, ко
торая бы так хорошо отзывалась 
на удобрения, чем кукуруза, труд
но найти среди кормовых культур. 
Я имею в виду кормовые силос
ные культуры.

Но нельзя допускать извраще
ний. Отдельные хозяйства засева
ют кукурузой большие площади, 
а урожаи получают очень низкие. 
Они не готовы к посеву этой куль
туры на больших площадях, не 
могут ее обработать. Между 
тем, некоторые работники иногда 
принуждают колхозы сеять такое 
количество кукурузы, которое 
колхоз не может вырастить. Пусть 
колхозники сами решают, сколько 
им надо посеять кукурузы и дру
гих кормовых культур, чтобы обес

печить развивающееся животно
водство кормами.

Решая задачи интенсификации 
колхозного и совхозного произ
водства, мы должны использовать 
в своей практике все то интерес
ное и полезное, что есть в брат
ских социалистических странах. 
Большой интерес для науки пред
ставляет увеличение научных 
достижений в некоторых капита
листических странах.

Тов. Н. С. Хрущев в этой свя
зи приводит ряд примеров из 
практики США, где производится 
3,3 миллиона тонн мяса птицы 
или 17,3 процента к общему про
изводству мяса. На ферме «Ля 
Тора» (штат Калифорния) фермер 
выращивает в год 4 миллиона 
бройлеров в среднем весом 1,6 
килограмма каждый. За один 
оборот—9 недель и 4 дня, т. е. 
за 67 дней, одновременно выра
щивается по 1 миллиону бройле
ров. Один рабочий обслуживает 
шесть птичников по 17 тысяч го
лов в каждом, а всего 100 тысяч 
голов птицы. На килограмм мяса 
расходуется 2,02 килограмма 
корма.

Большой раздел речи посвящен 
необходимости активной пропаган
ды достижений науки и передо
вого опыта. Есть две формы про
паганды передового опыта, отме
чает тов. Н. С. Хрущев: активная 
и пассивная. У нас, к сожалению, 
преобладает подчас пассивная 
форма пропаганды. Пассивная фор
ма пропаганды достижений науки 
и передового опыта страдает тем 
недостатком, что она не имеет на
ступательного характера, что де
ло не доводится до конца— до 
внедрения нового в производство.

Если работники не хотят изу
чать и внедрять нового, слишком 
туги к восприятию достижений 
науки и практики, продолжают 
упорно цепляться за старое, то 
таких людей надо заменить и вы
двинуть новых. Надо поднять от
ветственность работников сель
ского хозяйства, научных учреж
дений, ученых за внедрение в 
производство достижений науки и 
передового опыта.

Далее тов. Н. С. Хрущев гово
рит о необходимости полнее ис
пользовать возможности увеличе
ния производства зерна и других 
культур. В нынешнем году в со
ответствии с государственным 
планом заготовки зерна должны 
быть доведены до 4 миллиардов 
100 миллионов пудов. Важно сей
час не упустить время. Было бы 
непростительной ошибкой ото
двигать решение задачи повыше
ния урожайности на тот период, 
когда будут полностью удовлетво
рены потребности в минеральных 
удобрениях. Необходимо проду
мать, что нужно сделать для то
го, чтобы/уже в этом году под
нять урожайность озимых на Ук
раине, на Северном Кавказе, цент
рально - черноземных и других 
районах. Важно сконцентрировать 
внимание работников сельского 
хозяйства на подготовке к севу, 
обеспечении всех совхозников и 
колхозников сортовыми семенами. 
Надо подготовить кадры, лучше 
использовать технику.

Тов. Н. С. Хрущев подчеркива
ет необходимость повышения уро
жайности и валовых сборов сахар,- 
ной свеклы, картофеля, овощей. 
Одной из важных задач всей на
шей работы в области сельского 

хозяйства, продолжает тов. Н. С. 
Хрущев, является подъем отстаю
щих колхозов до уровня передо
вых. В этом направлении партия 
много сделала. Сейчас удельный 
вес отстающих колхозов значи
тельно уменьшился, но все же 
есть немало хозяйств с низким 
уровнем производства. В резуль
тате страна недополучает много 
зерна, мяса, молока и других про
дуктов.

В настоящее время партийные 
организации осуществляют меры, 
направленные на развитие эконо
мики отстающих хозяйств. Главное 
в этом — укрепление эко
номики слабых колхозов опыт
ными кадрами, хорошими органи
заторами и специалистами. Ког
да в слабые колхозы приходят 
способные руководители, то дело 
меняется коренным образом. 
Главное в работе таких руководи
телей то, что они сумели поднять 
ответственность и материальную 
заинтересованность всех колхоз
ников за увеличение производства 
сельскохозяйственных продуктов.

Часть своей речи тов. Н. С. 
Хрущев посвятил пенсионному 
обеспечению колхозников.

Нам необходимо ввести, гово
рит он, более устойчивую систе
му социального обеспечения в 
колхозах. Хочу высказать неко
торые соображения по этому во
просу. Думаю, что следует создать 
союзный централизованный фонд ' 
социального обеспечения и за 
счет этого фонда назначать пен
сии колхозникам. В создании та
кого фонда должны прежде всего 
принять участие сами колхозни
ки. Нам кажется целесообразным 
установить такой порядок, чтобы 
все колхозы делали определенный 
процент отчислений от своих до
ходов в фонд социального обеспе
чения колхозников. В 1964 году 
предполагается для^. создания не
обходимого резерва средств отчис
лить 2 процента доходов, а начи
ная с 1965 года ввести отчисле
ние ,в пенсионный фонд в размере 
^процентов от доходов колхозов.

Руководители передовых хо
зяйств вносят предложения уста
новить такой порядок, чтобы кол
хозники тех колхозов, где хозяй
ство ведется на более низком 
уровне, не получали равную пен
сию с теми колхозниками, кото
рые ведут более интенсивно свое 
хозяйство, создают больше бо
гатств для страны.

Думаю, что это справедливое 
предложение. Тот, кто произво
дительнее трудится, больше про
изводит продукции, должен боль
ше получать за свой труд, а так
же лучше обеспечиваться в ста
рости. '

Затем тов. Н. С. Хрущев оста
новился на ряде вопросов работы 
промышленности и планирования 
народного хозяйства. Он отмечает, 
что задания семилетнего плана 
по промышленности, капитально
му строительству, транспорту и 
другим отраслям народного хозяй
ства успешно выполняются.

Мир капитализма, говорит тов. 
И. С. Хрущев, Соединенные Шта
ты Америки уже буквально чув
ствуют наше дыхание, видят, что 
советскажпромышленность по ря
ду отраслей догоняет и уже обог
нала США.

Однако было бы наивным ду
мать, что наши противники ра
дуются успехам Советского Сою
за. Неуверенность рождает страх 
у наших противников, а страх— 
плохой советчик. И вот уже появ 
ляются на свет злополучные «до
кументы» центрального разведы
вательного управления США 
(ЦРУ) о том, что советская эконо
мика якобы развивается меньши
ми темпами.

Давайте посмотрим, как же в 
действительности обстоит дело с 
темпами роста советской эконо
мики и экономики Соединенных 
Штатов Америки.

Промышленная продукция Со
ветского Союза за 10 лет вырос
ла на 171 процент ( в 2,7 раза), 
а в США—на 36 процентов. Сум
марная продукция всех отраслей 
материального производства (ва
ловой общественный продукт) 
выросла за этот же период в 
СССР —на 127 процентов, или в 
2,3 раза, а в США—лишь на 33 
процента.

В 1963 году Советский Союз 
произвел уже около 65 процентов 
от объема американской промыш
ленности, в то время как еще 10 
лет тому назад объем промышлен
ной продукции нашей страны 
составлял лишь одну треть про
дукции США.

В заключительной части своей 
речи тов. II. С. Хрущев остано
вился на проводимых СССР меро
приятиях по сокращению расхо
дов на оборону. Идеологи импери
ализма много шумят о том, гово
рит он, что, мол, Советский Союз 
вынужден идти па сокращение 
вооружений и вооруженных сил 
из-за трудности в развитии эко
номики. Все это, конечно, вы
думки.

Советский Союз пошел на не
которое сокращение военных рас
ходов не потому, что у нас нет 
возможности выделить необходи
мые средства, а потому, что счи
тает это целесообразным и это не 
отразится на мощи наших воору
женных сил. Тов. Н. С. Хрущев 
далее подчеркивает, что если мы 
ослабим внимание к укреплению 
нашей экономической и оборонной 
мощи, то империалисты могут за
говорить с нами языком угрозы и 
ультиматумов. Надо иметь в виду, 
что исход борьбы за мир, за 
строительство коммунизма зави
сит от наших успехов, от состо
яния нашей экономики.

Коммунистическая партия уве
рена, говорит в заключение тов. 
Н. С. Хрущев, что советский на
род хорошо сознает, какая вели
кая историческая задача стоит 
перед нашей страной, и он сде
лает все для того, чтобы про
грамма коммунистического стро
ительства была претворена в 
жизнь.

Речь тов. Н. С. Хрущева, вы
слушанная с огромным внимани
ем, неоднократно прерывалась 
бурными аплодисментами всех 
участников Пленума Централь
ного Комитета партии.



19 февраля 1964 г. Яг 15. БОЕВОЙ ТЕМП 3

Постановление Пленума ЦК КПСС
«Об интенсификации сельскохозяйственного производства па основе широкого 

применения удобрений, развития орошения, комплексной механизации и внедрения 
достижений науки и передового опыта для быстрейшего увеличения 

производства сельскохозяйственной продукции»
15 февраля в Кремлевском : 

Дворце съездов закончил свою ра-I 
боту Пленум ЦК КПСС.

Пленум ЦК единогласно при
нял Постановление «Об интенси
фикации сельскохозяйственного 
производства на основе широкого 
применения удобрений, развития 
орошения, комплексной механиза
ции и внедрения достижений 
науки и передового опыта для бы
стрейшего увеличения производ
ства сельскохозяйственной про
дукции».

Пленум Центрального Комитета 
КПСС отмечает, говорится в По
становлении, что советский народ 
под руководством Коммунистиче
ской партии успешно претворяет в 
жизнь программу строительства 
коммунизма, принятую XXII съез
дом КПСС. За время, истекшее 
после съезда, осуществлены важ
ные меры по ускорению темпов 
развития экономики страны.

Партия в своей деятельности 
исходила и исходит из того, что 
для построения коммунистическо
го общества наряду с мощной сов
ременной промышленностью необ
ходимо иметь высокоразвитое 
сельскохозяйственное производ
ство.

За последние 10 лет проведена 
большая работа по подъему сель
ского хозяйства. В результате 
значительно увеличилось произ
водство зерна, хлопка, сахарной 
свеклы, подсолнечника, картофе
ля, овощей и других сельскохо
зяйственных продуктов.

Быстрое развитие советской 
экономики, рост населения, не
прерывное повышение материаль
ного благосостояния народа, под
черкивается в Постановлении, 
предъявляют все более высокие 
требования к сельскохозяйствен
ному производству. Партия вновь 
подчеркивает, что дальнейший 
подъем сельского хозяйства име
ет первостепенное значение для 
осуществления задач коммунисти
ческого строительства, повыше
ния жизненного уровня трудя
щихся. Чтобы иметь в достатке 
продовольствие в стране, необхо
димо в недалеком будущем удво
ить и утроить производство зер
на, мяса, молока и других про
дуктов. Наша страна, советский 
народ располагают всем необхо
димым, чтобы успешно решить' 
эту важнейшую, неотложную и 
вместе с тем нелегкую задачу.

Партия выдвигает как неотлож
ную задачу —- увеличить в бли
жайшие годы производство зерна 
на 5—7- миллиардов пудов, т. е. 
довести к 1970 году валовой сбор 
зерна до 14—16 миллиардов пу
дов. Увеличение производства 
зерна является основой развития 
всего сельского хозяйства.

До настоящего времени задачу 
увеличения производства сель
скохозяйственных продуктов мы 
решили главным образом за счет 
расширения посевных площадей. 
Это была правильная линия, так 
как государство не имело другой 
возможности резко увеличить 
производство зерна в кратчайшие 
сроки, не располагало тогда дос

таточными материальными воз
можностями для широкой хими
зации земледелия и развития ир
ригации. Теперь же, когда Совет
ская страна может выделить круп
ные капиталовложения на произ
водство минеральных удобрений, 
ирригационное строительство и 
другие нужды сельского хозяйст
ва, задачу обеспечения потребно
стей страны в зерне и других 
продуктах мы должны решать пу
тем резкого повышения урожай
ности, всемерной интенсификации 
всего сельскохозяйственного про
изводства.

Задача интенсификации сель
ского хозяйства становится прак
тически осуществимой в широ
ких масштабах потому, что теперь 
коренным образом изменилась ма
териально-техническая база кол
хозов и совхозов.

В Постановлении говорится, 
что интенсификация —генераль
ное направление в подъеме сель
ского хозяйства, столбовая дорога 
развития его производительных 
сил. Вести хозяйство интенсивно 
означает, во-первых, получать 
больше продукции с каждого гек
тара земли, во-вторых, на основе 
механизации и химизации повы
шать производительность труда, 
снижать себестоимость продук
ции, получать больше зерна, мя
са, молока и других продуктов 
при меньших затратах труда и 
средств на единицу продукции.

В Постановлении указывается, 
что осуществление намечаемых 
мероприятий по интенсификации 
сельскохозяйственного производ
ства должно пойти по трем глав
ным направлениям: по пути широ
кой химизации земледелия и жи
вотноводства; по пути всемерного 
развития орошаемого земледелия/ 
по пути внедрения комплексной 
механизации.

Интенсивное ведение сельского 
хозяйства предполагает самое ши
рокое внедрение в производство 
достижений науки, передового 
опыта. Главное состоит в том, 
чтобы лучшие достижения отече
ственной и зарубежной науки, пе
редовые методы труда сделать до
стоянием миллионов тружеников 
деревни.

Пленум Центрального Комитета 
КПСС постановил:

Считать и впредь важнейшей 
задачей партии и народа даль
нейший ускоренный подъем сель
ского хозяйства, значительный 
рост валовых сборов зерна и дру
гих культур, увеличение произ
водства мяса, молока и других 
продуктов животноводства путем 
осуществления широкой програм
мы интенсификации сельскохо
зяйственного производства.

Пленум одобрил мероприятия и 
планы, разработанные союзными 
республиками по увеличению про
изводства зёрна, мяса и молокан 
других продуктов на основе ши
рокой интенсификации сельскохо
зяйственного производства, обес
печивающие решение первосте
пенной задачи— доведение в 
1970 году валовых сборов зерна 
до 14—16 миллиардов пудов, 
производство мяса до 20—25 
миллионов тонн, молока— до 
115—135 миллионов тонн.

Пленум обязал ЦК Компартий, 
Советы Министров союзных рес
публик, все партийные, советские 
и сельскохозяйственные органы 
возглавить борьбу за безусловное 
выполнение намеченных планов.

Учитывая, что одним из реша
ющих средств интенсификации 
сельскохозяйственного производ
ства является широкая его хими
зация, Пленум ЦК КПСС обязал 
Совет Министров СССР, ВСНХ 
СССР, Госплан СССР и его 
комитеты по химии, ЦК 
Компартий и ' Советы Минист
ров союзных республик при
нять неотложные меры к без
условному выполнению намечен
ной программы производства ми
неральных удобрений, ядохимика
тов, гербицидов и других хими
ческих средств для сельского хо
зяйства.

В Постановлении предусмотре
ны меры по наиболее эффектив
ному использованию минераль
ных удобрений, известкованию ки
слых почв, созданию в стране 
единой агрохимической службы, а 
также обеспечению умелого соче
тания химизации с правильной и 
своевременной обработкой почв, 
использованием органических 
удобрений, посевами сортовыми 
высококачественными семенами, 
проведением в лучшие сроки 
всех сельскохозяйственных работ.

Перед партийными, советскими 
и сельскохозяйственными органа
ми районов поливного земледелия 
поставлена задача — обеспечить 
наряду с выполнением планов 
производства хлопка и других 
технических культур резкое уве
личение производства зерна—ри
са, пшеницы, кукурузы, а так
же выращивание овощей, кормов 
для молочного животноводства в 
пригородных зонах.

Пленум отметил, что в стране 
проделана большая работа по ос
нащению сельского хозяйства сов
ременной техникой. Однако в ря
де отраслей сельскохозяйственно
го производства все еще велики 
затраты ручного труда. Серьезно 
отстает механизация труда на 
животноводческих фермах. Мед
ленно осваивается производство 
новой техники. До сих пор не из
житы крупные недостатки в ис
пользовании тракторов, комбай
нов и других сельскохозяйствен
ных машин в колхозах и совхо
зах. Пленум считает, что полити
ка партии в области механизации 
сельского хозяйства должна быть 
направлена на внедрение более 
мощных тракторов, широкозахват
ных и многорядных машин; по
вышение рабочих скоростей трак
торов и сельскохозяйственных ма
шин; создание универсальных ма
шин со сменными рабочими орга
нами для применения на возделы
вании ряда культур.

Пленум обязал соответствую
щие организации усилить работы 
по созданию новой техники для 
сельского хозяйства с учетом хи
мизации сельскохозяйственного 
производства, развития иррига
ции и мелиорации, представить 
предложения по наращиванию 
мощностей тракторного, автомо
бильного и сельскохозяйственного 
машиностроения в размерах, не

обходимых для завершения ком
плексной механизации основных1 
отраслей сельскохозяйственного 
производства.

В Постановлении отмечается, 
что взятый партией курс на ин
тенсификацию сельского хозяйст
ва должен обеспечить резкий, 
подъем животноводства. Решаю
щим условием интенсивного ве
дения животноводства, увеличе
ния выхода мяса, молока и дру
гих продуктов на 100 гектаров 
земли является обеспечение скота 
разнообразными и полноценными 
кормами. Главное внимание долж
но быть обращено на создание до
статка фуражного зерна, силоса и 
других кормов.

Важнейшей задачей в области 
интенсификации животноводства 
должно быть всемерное повыше
ние продуктивности скота и пти
цы, получение максимального ко
личества продукции на затрачен
ный корм и вложенный труд. В 
ближайшие годы необходимо осу
ществить специализацию и ук
рупнение животноводческих ферм, 
что позволит широко применять 
механизацию, поднять производи
тельность труда и снизить себе
стоимость продукции. В первую 
очередь такую работ? следует за
вершить в птицеводстве.

В Постановлении Пленума ЦК 
КПСС определены задачи сельско
хозяйственной науки и практики, 
намечены мероприятия по корен
ному улучшению подготовки кад
ров сельскохозяйственных специ
алистов, определены задачи пар
тийных и сельскохозяйственных 
органов в руководстве колхозами 
и совхозами. В Постановлении от
мечается, что в современных ус
ловиях, когда осуществляется ко
ренной поворот к вопросам интен
сивного ведения сельского хо
зяйства, решающее значение при
обретает организаторская работа 
по внедрению в производство до
стижений науки и передойого 
опыта. Необходимо перейти к бо
лее действенной, активной, насту
пательной форме пропаганды и (ТАСС).

Советский автомобиль «Москвич» широко известен за рубе
жом. Он экспортируется в 40 стран мира. За последнее время в 
конструкции машины произведен ряд изменений—привод вклю
чения сцепления переведен на гидравлику, усилена рулевая ко
лонка, улучшена подвеска автомобиля, автоматизирована регули
ровка тормозных колодок. Для внутренней отделки корпуса ис
пользованы синтетические материалы. В результате улучшились 
ходовые качества машины, она стала более комфортабельной.

С начала года Московский завод малолитражных автомобилей 
выпустил на экспорт более 31)00 автомобилей «Москвич».

На снимке: автомобиль «Москвич-403» в сборочном цехе.
Фото Н. Жеганова. 

внедрения нового, передового, то
го, что дано наукой, подтвержде 
но практикой, чтобы все передо
вое на деле внедрялось в произ
водство.

В Постановлении отмечается, 
что одной из самых неотложных 
задач партийных, советских и 
сельскохозяйственных органов 
является подъем экономики от
стающих колхозов и совхозов. 
Пленум ЦК целиком и полностью 
одобрил намеченные Президиумом 
ЦК КПСС и изложенные в выс
туплении товарища Н. С. Хру
щева мероприятия по оказанию 
помощи отстающим колхозам в 
подъеме их экономики, а также 
по введению системы пенсионно
го обеспечения колхозников.

Далее в Постановлении подчер
кивается, что материальная заин
тересованность— важнейшее ус
ловие увеличения производства 
сельскохозяйственной продукции. 
Партийные, советские, профсоюз
ные и сельскохозяйственные ор
ганы обязаны широко распро
странять передовой опыт колхозов 
и совхозов по применению про
грессивных форм оплаты труда, 
широко внедрять дополнительную 
оплату труда колхозников.

Намечены меры по улучшению 
дела планирования и специализа
ции сельскохозяйственного произ
водства, расширению мощностей 
по переработке сельскохозяйст
венного сырья.

В заключительной части Пос
тановления говорится:

Пленум ЦК КПСС подчеркивает, 
что дальнейший ускоренный 
подъем сельского хозяйства яв
ляется ударным фронтом комму
нистического строительства, де
лом всей партии, всего народа. 
Интенсификация сельскохозяйст
венного производства будет круп
ным шагом на пути создания ма
териально- технической базы ком
мунизма, важным вкладом в осу
ществление Программы партии, 
принятой XXII съездом КПСС.

Фотохроника ТАСС-
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ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

О жильцах надо заботиться

Пора открыть глаза
Кирилл Васильевич Акулов 

ехал в автобусе с закрытыми гла
зами. Он не мог их открыть и 
тогда, когда ему пассажиры под*  
сказали, что время выходить.

Еле нащупав ступени поднож
ки автобуса, он почти кубарем 
свалился в снег. Ему помогли 
сесть на лавочку. Но и здесь го*  
лова кружилась так, что, каза
лось, земля переворачивается и 
стремительно несется навстречу.

—Гражданин, а гражданин! 
Проснитесь! — твердая рука дру

жинника толкнула Кирилла Ва
сильевича в плечо. — Приехали. 
Принимайте душ и спокойной но
чи!

•....Да, тяжело иногда быть го*  
стем медвытрезвителя! А еще тя
желее быть обвиняемым на това
рищеском суде. И самое неприят*  
ное, что товарищи по работе начи
нают когда-то начатый, но нео
конченный разговор...

Шорник механического цеха 
№ 3 Кирилл Васильевич Акулов 
за последнее время стал частым

посетителем медвытрезвителя. 
Выпивка, к которой пристрастил
ся он, и привела его на скамью 
подсудимых. Строго предупредив 
нарушителя дисциплины, товари
щеский суд вынес решение: объя
вить Акулову общественный вы
говор с опубликованием в газете.

—Пора, Кирилл Васильевич, 
открыть глаза и трезво взглянуть 
на свое поведение, — говорят 
Акулову рабочие цеха.

м. шиловских,

Вот уже три года жильцы до*  | 
мов №№ 8, 9 и 10 по улице > 
Дзержинского в зимнее время 
ощущают холод в своих кварти
рах. Причем из года в год силь
нее. Если в 1962 и 1963 годах 
температура в квартирах первого 
и второго этажей была плюс 
15—17 градусов, то в 1964 году 
—плюс 12—14 градусов. Три го
да говорили мы об этом с глав
ным энергетиком завода тов. 
Райхером, с инженером ЖКО тов. 
МарфиЛш, которые, зная пого
ворку об Иване и Петре, кивают 
друг на друга. Сейчас температу
ра нагрева батарей в наших 

.квартирах равна 37—40 граду
сам, тогда как нагрев батарей в 
старых домах достигает 80 граду
сов.

■ Каждому понятно, что темпера
турой в 37 градусов нельзя обо
греть квартиру. К сожалению,

это непонятно тов. Райхеру и тов. 
Марфину. Они почему-то до сих 
пор не могут найти и устранить 
причины столь ненормальной ра
боты отопительной системы.

Спрашивается, что же будет, ес
ли мороз достигнет 30—40 гра
дусов? Считаем, что пора началь
нику ЖКО тов. Польщикову и 
главному энергетику завода тов. 
Райхеру посмотреть в корень 
этого зла и принять меры, чтобы 
в нижних этажах этих домов бы-, 
ла температура хотя бы такая, как 
на верхних этажах, тем более, 
что тов. Райхер все уговаривает 
нас, что им регулировка тепла 
ведется на научной основе. Одна
ко эта основа, на наш взгляд, ка
жется странной: в' одних домах 
и квартирах жильцы задыхаются 
от жары и открывают форточки, в 
других—мерзнут.

Н. ПАЛАМАРЧУК.

ЕСЛИ Б ДЕТАЛИ УМЕЛИ
—Я точно не скажу, 

но, по-моему, вот отсю
да доносились голоса,— 
с нескрываемым беспо
койством сказал контро
лер, показывая на ле*

жащую у стены груду 
деталей.

—Не может быть,— 
изумленно возразил на
чальник тяжелой кузни
цы.

—Честное слово, —< 
поддержал контролера 
штамповщик, — я толь
ко поравнялся с метал
лической корзиной, на
полненной поковками,

был абсолютно прав.
Если бы детали умели 

говорить, то, несомнен
но, они наговорили бы 
кузнецам массу обидных,

Когда будет буфет?

Оба сапога—пара,
I

как слышу крик: 
—Бракоделы, 

калечите нас! <
зачем

Совесть

но справедливых 
Жаль только, 
они не обладают 
речи. Но ничего.

слов, 
что 

даром
Коли

бы хоть имели! Я оста
новился. Прислушался. 
И что вы думаете? Из 
корзины снова раздались 
совершенно отчетливые 
голоса:

—«Перекос», «об
лой», «раковина», «за
жим».

—Что это?—не удер
жавшись, переспросил я 
у контролера.

—Брак, —твердо ска
зал тот, и мне ничего не 
оставалось, как пове
рить ему, потому что он

детали молчат, так 
скажу за них:

я

—Стыдно, ■ товарищи 
штамповщики, стыдно! 
Ведь ежедневно по ва
шей вине безжалостно 
сбрасываются в корзину 
бракованные коленвалы, 
шатуны и другие поков
ки.

Прислушайтесь к их
голосу! Он взывает 
вашей совести!

0. ЗАХАРОВ, 
правильщик кузнеч-. 

ного цеха.

к

Некоторая часть молодежи стремится одеваться 
«под заграницу». Это—так называемые «стиля
ги». Но есть и такие, которые за доблесть счи
тают неряшество в одежде. Оба эти явления чуж
ды нашему обществу.

Этот вопрос ежедневно задают 
учащиеся школы мастеров, курсо
вой сети и технического училища 
№ 2 работникам отдела подготов
ки кадров, но ясного ответа на 
него до сих пор получить не 
удается.

Дело в том, что помощник ди
ректора завода по быту тов. Цы
ганов считает, что ОПК—это кол
лектив, который насчитывает все
го лишь десяток человек. ' А на 
самом деле речь идет о людях, 
которые пришли сюда от станка, 
конвейера для повышения своих 
технических и общеобразователь
ных знаний.

По окончании трудового дня в 
16 часов спешат они в аудитории 
ОПК, не успев даже покушать. В 
результате до 21 часа учащиеся 
не имеют возможности принимать 
пищу. Разрыв в приеме пищи со
ставляет примерно 9—10 часов. 
Это ненормальное явление.

В организации буфета нуждают
ся не только работники ОПК, но и 
все 900 учащихся, посещающих 
занятия в ОТО. Ведь как было бы 
хорошо во время перерыва взять

пару горячих пирожков и стакан 
молока или кофе.

Неужели это проблема? Тем бо
лее, что комната для размещения 
буфета имеется.

в Н. СТРОГАНОВ,
редактор стенной газеты «За 

коммунистические кадры».

Это интересно

Смех в зернах
Может ли смех расти на 

ветках? На Ближнем Востоке 
произрастают растения, назы
ваемые «цветами смеха». Пло
ды цветов—черные зерньш л 
величиной с горошину —вы
зывают у человека довольно 
продолжительный приступ ве-
селья: от 30 до 50 
Местные жители жуют 
зерна для успокоения 
боли.

минут, 
эти 

зубной

0Ае1ле'чк°Та* В союзе с химиеи
Мечта всех женщин со времен 

создания капроновых чулок— 
приобрести чулки с испускаю
щейся петлей. Каждой из них 
понятно чувство досады и огор
чения, когда недавно приобре
тенные капроновые чулки при
ходится выбрасывать из-за 
«стрелки».

Долгое время работали над ре
шением этой проблемы работни
ки Ташкентской чулочно-трико
тажной фабрики, члены художе
ственного совета: главный меха
ник А. Бабаянц, мастер вязаль
ного цеха Л. Маслер, конструк-
тор Э. Туляганов,
лог Л. Фальковская и

химик-техно-
главный

специальным переплетением до- , 
стигается неспускаемость петель' 
чулка.

Новые чулки очень красивы. !
А вот еще один подарок для 

женщин: в этом году фабрика 
изготовит 260 тысяч пар так на- 

: зываемых безразмерных чулок и 
! чулок из эластичного капрона. I

На фабрике уже, пожалуй, за
были то время, когда сырьем 
служили натуральные ткани. 
Здесь уже давно и крепко подру
жились с химией: поразитель
ные результаты достигаются при 
умелом сочетании обычной ни- . 
ти с синтетической. Изделия по-

тив в сознании необходимости 
полного перехода на химиче
ское сырье. Для этого предпрп-

В этом году фабрика выпустит 
110 тысяч штук таких кофточек.

Модельеры С. Ганова и В. Га
нина подготовили подарок для 

। малышей. Уже в этом году в

инженер фабрики И. Авцин.
Результат длительных поисков 

этого коллектива скоро по за
слугам будет оценен женщина
ми: первые опытные образцы чу
лок с неспускающейся петлей 
уже получены, и в первом квар
тале их будет выпущено 50 ты
сяч пар.

Технология изготовления тако
го чулка совершенно отлична от 
старой. Вначале вырабатывается 
специальное полотно, затем чул
ки выкраивают и на быстроход
ных основовя.ю.;т’ых машинах

Газета выходит по средам 
и субботам.

лучаются более красивыми, 
изящными, дешевыми и практич
ными. Специалисты подсчитали, 
что замена полушерстяной и 
шерстяной пряжи на союз этих 
же тканей с лавсаном дает эко
номию более полумиллиона руб
лей в год.

На фабрике собираются внед
рить в производство ряд новых 
изделий из тканей, включающих 
лавсан, ацетатный шелк, нитрон 
(полноценный заменитель шер
сти) и другие волокна.

Решения декабрьского Плену
ма еще более укрепили коллек-

нимаются меры. Изготовлены 
первые опытные образцы дет-1 
скпх костюмчиков пз начесного 1 
вискозного полотна, мужские со_ I 
рочки и финки из капрона. Из-' 
готовлены новые модели верхне
го трикотажа для женщин: кра
сивые современные жакеты, 
джемперы различных видов пе
реплетений.

Изделия, полученные сочета
нием капрона с вискозой и аце
татным шелком, полностью со
храняют положительные свойст
ва составляющих волокон и ста
новятся намного лучше: такое 
полотно не мнется, гораздо кра
сивее и долговечнее своих «ро
дителей».

Намного расширен и улучшен 
в этом году ассортимент женско-1 
го белья из вискозного и ацетат
ного шелка. Изделия дополнены 
тончайшими кружевами и 
аппликацией.

Очень красивы и дешевы (Зр. 
50 коп.) полюбившиеся покупа
тельницам женские кофточки, 
полученные при сочетании хлоп
чатобумажной ткани с вискозой.

детских магазинах можно будет 
приобрести костюмчик для ре
бенка, полученный из хлопчато
бумажной пряжи с добавлением 
вискозы.
4 На этой фабрике заботятся не 
только о красоте и прочности 
одежды для человека, но и о его 
здоровье.

Многие уже слышали, вероят
но, о замечательном химическом 
волокне на основе винилхлорида 
известном под названием хло
рин. По сравнению с другими 
волокнами хлорин —самое деше
вое синтетическое волокно. В 
носке при трении волокна о ко
жу образуются электрические 
заряды, благодаря которым оде
жда приобретает лечебные свой
ства. Ношение такого бельй ре
комендуется при ревматизме.

Производство изделий из но
вых материалов, а также увели
чение выпуска из уже освоенных 
стало возможным благодаря по
ступившему на фабрику новому 
оборудованию и модернизации 
старого.

Широкий жест
Однажды самый толстый че

ловек США (245 килограм
мов!), Вильям Брукс, упал в 
нетрезвом виде в озеро Мичи
ган. Чтобы вытащить потер
певшего из воды, полицейские 
были вынуждены вызвать 
трактор. Спасенный толстяк из 
благодарности приобрел этот 
трактор, а затем подарил его 
полиции «для спасения утопа
ющих».

Редактор В. А. КУБЫШКИН-

Коллектив отдела главного
технолога с прискорбием из
вещает о преждевременной 
смерти

КУЧИНА

и
Андрея Степановича 

выражает соболезнование
семье и родным покойного.

Коллектив машиносчетной I 
станции выражает глубокое " 
соболезнование работнице от-л 
дела кадров Стрижкиной Ни-| 
не Арефьевне по поводу тра-1 
гической смерти ее матери.
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